
Herr Holz bittet um Auskunft, ob es einen verwaltungsseitig angeordneten Bearbeitungsstopp betreffend 
politischen Anträgen zum Thema Energiewende gebe. Falls dem nicht der Fall sein sollte, gibt er zu 
verstehen, dass er im vergangenen Jahr keinen Antrag (Ideen, Anregungen, Initiativen o.ä.) seitens der 
politischen Fraktionen zum Thema Energiewende wahrgenommen habe. Er bittet um Auskunft, ob diese 
Wahrnehmung korrekt sei. 
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach erläutert, dass es keinen Bearbeitungsstopp für derartige Anträge gebe. 
Zudem weißt er darauf hin, dass ihm aktuell keine Übersicht vorliege, die alle eingegangenen Anträge zum 
Thema Energiewende umfasse. Das Thema sei sehr vielfältig und auch artverwandte Anträge (z.B. 
Aufforstungsmaßnahmen) seien durchaus dem Spektrum Klimaschutz und Energiewende zuzuordnen. Die 
explizite Nennung des Worts „Energiewende“ in Anträgen sei nicht zwingend notwendig, um dieses 
Themenfeld zu behandeln. 
 


